
5 Pièces

83 m²

Réf. 3674-SIC

1 325 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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SOUS OFFRE!! M-OI Grimaud vous propose à la vente ce petit coin de

paradis.  L'adresse  du  bien,  la  vidéo  de  visite  virtuelle  et  toutes  les

informations  financières  sont  disponibles  en  ligne  sur  le  site  de  Mon

Office  Immobilier  avec  la  référence  3674-SIC  (Lien  direct  sur  les

photos)Au sein dune résidence sécurisée avec gardien, voici  une belle

maison de type Ostale avec sa propre place d'amarrage 12X4. Elle se

situe dans une ruelle en impasse très calme dans l'un des quartiers les

plus  résidentiel  et  prisé  de Port  Grimaud et  à  une centaine de mètres

des plages.Vous découvrirez de plain pied un ...

M-OI Grimaud offers  you this  little  corner  of  paradise for  sale.  The address of  the

property,  the virtual  tour  video and all  the financial  information are available online

on the  Mon Office  Immobilier  website  with  reference 3674-SIC (Direct  link  to  the

photos)In a secure residence with guard, here is a beautiful Ostale type house with

its own 12X4 mooring space. It is located in a very quiet dead-end alley in one of

the most residential and popular areas of Port Grimaud and about a hundred meters

from  the  beaches.You  will  discover  on  one  level  a  living-dining  room  of  37m2

opening onto a ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence
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